
Я думаю, что ЕГЭ -это не просто экзамен, на котором проверяются 

знания по предметам. Это и проверка целеустремленности, 

настойчивости, выдержки, умения организовать себя. Идя на 

экзамены, очень волновалась. Я рассчитывала на 100 баллов по 

русскому языку. Но ... " потеряла" 2 балла. И тем не менее, таких 

высоких результатов я добилась, благодаря кропотливому труду 

учителя  Швацкой В.Г. . Большое ей спасибо и низкий поклон. Я 

также благодарна всему педагогическому коллективу  во главе с 

директором школы Беляевой И.В. 

Хорошие результаты по ЕГЭ сделали свое дело: я получила 

возможность бесплатно обучаться В Московском государственном 

университете им. М.В. Ломоносова. 

Сейчас с уверенностью могу сказать, что поступить в учебное 

заведение такого масштаба - это реально! Главное - серьезно 

готовиться к испытаниям, выполнять все требования учителей. 

И мой добрый совет  всем:  никогда не пользуйтесь шпаргалками! 

Они вряд ли помогут, а сосредоточиться на заданиях КИМа будут 

мешать. 

Желаю всем нынешним старшеклассникам успешной сдачи ЕГЭ и 

поступления в выбранные вузы. 

Майстренко Ксения, студентка 1 курса МГУ. 

 



 


